



Résidence d'artistes en partenariat avec le Campus Aéronautique

publié le 25/06/2020

Cette année le lycée le Verger a renouvelé son partenariat avec le [Campus des Métiers et des Qualifications de l'Aéronautique](#) en recevant trois artistes pour une résidence qui s'est déroulée sur les mois de décembre et janvier.

Le projet, qui s'articule sur la mise en relation d'activités créatives en lien étroit avec le cursus des élèves, insiste sur l'attractivité des différentes filières aéronautiques au travers des arts. Il met en relation les établissements de l'académie dans une production artistique collective valorisant l'ensemble des formations, chaque artiste se répartissant sur divers lycées et intervenant à tour de rôle.

Cette résidence a permis aux élèves de la classe de première année de CAP CIP du lycée le Verger de se confronter à diverses approches artistiques pour s'interroger sur ce qui peut changer l'image de l'industrie et lui offrir une dimension ludique.

► **En décembre 2019**, la première intervention qui portait sur l'expression scénique des élèves. Le travail de l'artiste, Hervé Guyonnet, s'est articulé autour de la magie et la capacité des élèves à s'exprimer dans un jeu d'acteur au sein du groupe.



► **Une semaine plus tard**, c'est l'artiste Hélixe Charrier qui est intervenue, repartant des éléments laissés par Hervé. L'ensemble de son travail s'inscrit dans une forme nouvelle d'écriture où sont développés des accents graphiques et plastiques.



► **En janvier 2020**, la dernière intervention, dirigée par Julia Suero, musicologue de formation, a offert au groupe la possibilité de tester la captation et la composition sonore. L'ensemble s'est de nouveau déroulé dans les ateliers pour une prise de sons d'outils et autres instruments que les élèves utilisent quotidiennement.



